
日期 107.06.30（六） 時間 09:00-12:00 

主席 水環境顧問團計畫主持人 張源修教授 

地點 
鹿港鎮菜園社區 

發展協會 
紀錄 廖藝芳助理 

鹿港高中退休老師蔡淑卿: 

1. 鹿港溪水質的整治是否能完善。 

2. 原有植栽的保存、新植栽的選擇和後續的養護能否妥善處理，讓鹿港變

得更美。 

3. 人為設施，如塑膠花草、LED 燈的使用否節制使用。 

4. 是否能有公廁規劃，方便老人家和孩童使用。 

5. 鹿港溪與復興南路沿側景觀能否有所串聯。 

承辦人回應: 

鹿港再現計畫的工程範圍屬長條形的工程範圍，整體寬度並不是很寬，之後可

能會結合鹿港鎮公所提一個計畫在鹿港溪周邊的公有地建停車場或廁所，並能

和原本景觀做結合達到景觀再造，但就現階段計畫是沒有廁所和停車場。 

顧問團回應: 

關於植栽之後會再有一個說明會，LED 燈的使用會配合景觀酌量使用。 

菜園里黃景祥里長: 

1. 植栽的後續養護和整理是否能妥善處理。 

顧問團回應: 

未來依政府的考量，在植栽的後續整理，去編列預算。 

晴光文教基金會陳淑敏女士: 

1. 樹木的砍伐和移植，依鹿港的風向，希望謹慎選擇 

2. 網路上資訊的公布是否能公開且明確。 

顧問團回應: 

之後會將每次會議的紀錄及活動公告於水資處的臉書專頁，讓民眾了解目前的

活動動向。 

 

活動照片 



 

– 


